

Antrag Nr. 23-O-03-0022
FDP

Betreff:

Reaktivierung der Aartalbahn (FDP)

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird um Mitteilung gebeten, wie die reaktivierte Aartalbahn sich auf die Verkehrsströme im Ortsbezirk Rheingauviertel-Hollerborn auswirkt.
Es wird auch um Mitteilung gebeten, ob und inwieweit die Aartalbahn Berücksichtigung findet bei der Erstellung des gemeinsamen Nahverkehrsplans für Wiesbaden und den Rheingau-Taunus-Kreis.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 08.05.2023